
Herr Garn erläutert die Vorlage und ergänzt, dass es sich bei der Schulpauschale 
lediglich um ein Refinanzierungsinstrument handle. 
 
 


